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Irresponsabilidad 
en el manejo 
El fallecimiento de una persona queiba en 

zona demarcada para peatones, debe ser 

motivo de preocupación general. 

alamentable muerte de un peatón ocu- 

rrida la noche del lunes en calle Ataca- 
ma con Talcahuano aún no tenía un res- 
ponsable claro hasta anoche. El conduc- 

tor del fatal atropello se habría dado a la 
fuga y es intensamente buscado. 
Lo ocurrido nos tiene que hacer reflexionar respecto 

alos modos de conducción que hay en la capital re- 

gional y en Atacama en general. La víctima iba por 

una zona demarcada peatonal y queda saber bien las 

razones de porqué el conductor lo atropelló, pero 
hay al menos una imprudencia en el hecho, lo quese 

repite en otros puntos 
Se ha normalizado que no son conocidas da- 

quela ciudad sellene doque no provocaron 
una tragedia. 

de autos y quesesea — En Copiapó cada vez hay 
imprudente por más vehículos y eso se 
razones detiempoo — denotaen el colapso de 
por otras causas. las calles céntricas e in- 

de cluso estacionamientos. 
También que haya A mayor cantidad de mó- 
muy poca o nula viles, mayor es el peligro. 
iluminación en las Se ha normalizado que la 

calles. ciudad se llene de autos y 

quesesea imprudente 

por razones de tiempo o 

por ser un mal conductor. La Seremi de Transportes 
y Telecomunicaciones y el municipio han retirado 

decenas de motos de la ciudad, lo que es positivo pe- 

ro en la actualidad se requiere potenciar la cultura 

preventiva vial en medio delos trastornos diarios 

que se ven en distintos puntos. 
Otro tema es la oscuridad que hay en muchas calles 
lo que hace el tránsito más peligroso. En el centro, 

Copayapu y la intersección con los callejones y Pai- 

pote, entre otros sectores, no hay luminarias o bien 

están malas, mientras que en avenida Copayapu de- 

tectores de velocidad llevan meses sin funcionar. 
Como vemos hay variados factores que suman en 

contra para tener una mejor convivencia vial y evitar 

los riesgos de andar en vehículo o caminando por las 

calles. ¿Finalmente se podrá concretar la mejora del 
Unidad Operativa de Control de Tránsito en Copia- 
pó? 

Columna US 

Jorge Fernández Herrera 
Delegado provincial de Chañaral 

Chile avanza con hechos concretos 

ral para presenciar junto al delegado regional, ala delegada 
provincial del Huasco ya losseremis, la transmisión de la úl- 

timaCuenta Pública del presidente Gabriel Boric Font, cuyos mensa- 
jesyahansido profusamente abordados por los medios y las redesso- 
ciales. All, tanto como ciudadano, ex dirigente de la salud pública, 

E 1pasado domingo 1dejunio, salimos temprano desde Chaña- 

i habitante y traba- Con ao gobierno, tampoco se parcdcla on. 

habrían convertido enrealidad — cia de Chañaral, 

avances en problemáticas muy — "ientras oía sus E a mensajes pensa- 
propias de esta provincia, como — ba en la trascen- 
lo hasido el Plan Nacionalde dencia histórica e ] de cada uno de 
Búsqueda de Detenidos ellos, comola Re- 
Desaparecidos o unasolucióna — 0tmadePensio- 

ie di nes, el aumento 

la Deuda Histórica Docente. significativo dere- 
cursos paranues- 

tras policías, la histórica mejora del sueldo mínimo, la ey Papito Co- 
razónoel Royalty Minero, por daralgunos ejemplos, y por ciertoque 
nodalomismo quiengobiema. 

Loseñalo así porque con otra administración las cosas serían dis- 

tintas y no habría un gobiemo logrando un acuerdo público-privado 
porlas40 horas en beneficio de las y los trabajadores o que el ejecu- 
tivo ingresara un proyecto deaborto con plazos para que el Congre- 
solo debata democráticamente, como debeser. 

Con otro gobierno, tampoco se habrían convertido en realidad 
avancesen problemáticas muy propias de estaprovincia, como lo ha 
sido el Plan Nacional de Búsqueda de Detenidos Desaparecidos o una 
soluciónala Deuda Histórica Docente que el profesorado delacomue 
na Chañaral ha defendido, tan admirablemente. 

Y quédecir de lo quesignifica, paralaeconomía nacional, que ha- 
yamos recuperado la senda del crecimiento y del progreso. No olvi- 
demos que recibimos un paíscon la inflación disparada y hoy se en- 
cuentracontrolada. Que, junto conel Royalty Minero, hemosavan- 
zado enla Estrategia del Litio, dondelos habitantes de la comuna de 
Diego de Almagro tienen mucho que decir y aportar. 

Así, lo destacó el propio presidente Gabriel Boric, cuandosaludó. 
eldomingo pasado, desde el Congreso Nacional, elroldeladirigenta 
delacomunidad collade Diego de Almagro, Mireya Morales enel pro- 
ceso dondenuestros salaresaltoandinosson objeto deatenciónmun- 
dial. Ese mensaje, como el de que antes de 2026, estarán marcha 
blanca el anhelado hospital comunitario “Florencio Vargas Díaz” de 
Diego de Almagro, sonlas señales irrefutables que Chile avanza con 
hechos concretos. 
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TRANSFORMA 
EN CÁRCEL 
COMÚN! 
    PEoIRÍA QuE 

SE QUEDE 
CALLADA         

    
       

¡ME ESTOY 
HACIENDO 
RESPETAR! 

  

(F) Frases 
“Sería como cuando Kiko jugaba la 
pelota, le metían un gol y se llevaba la 
pelota para la casa. No me parece” 

Jeannette Jara 
Candidata presidencial del PC 

Luego que Oscar Landerretche (PS), que se integró al comando de 
Carolina Tohá, pusiera en duda apoyarla si gana primarias 
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8años|5dejunio de 2017 

Confirman pronóstico de lluvias 

Cerca de las ocho de la noche de ayer, el intendente regional Mi- 
guel Vargas confirmó el pronóstico de Meteorología para Ataca- 
ma, el quereveló que durante martes y miércoles caerán precipi- 
taciones enla región. Se esperan desde cinco milímetros enel va- 
lle hasta 30 milímetros en precordillera. En tanto en cordillera 
caerían hasta 30 centímetros de nieve. 

  

7años|5 dejunio de2018 

Anuncian puente para el callejón Diego de Almagro 

Anteel crecimiento dela población El Palomar en laciudad de Co- 
piapó y los problemas de conectividad que surgieron a partir de 
este fenómeno, existen propuestas de solución. Se trata de la 
construcción de un puente en el callejón Diego de Almagro y la 
expansión de la doble vía entre el cementerio y avenida Henrí- 
quez. 
  

12años |5dejunio de 2013 
El “Makanaki” Godoy tendrá su despedida 

Siete años después de haber abandonado el fútbolactivo trassu- 
frir un grave accidente en Arica, el sábado15 el copiapino Alber- 
to Godoy tendrá su despedida oficial. 
Será en un partido amistoso a disputarse en el estadio Bicente- 
nario “Luis Valenzuela Hermosilla” dela capital regional de Ata- 
cama.
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